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１学期終業式では、「コロナウイルス感染症の１日の陽性者もついに２０万人を超え」という話をしま

したが、１か月経たないうちに、１日の陽性者が２５万人を超える日が出ており、岩手でも「過去最

多」という言葉があまり珍しくなくなってしまいました。そんな中、８月１９日から２学期がスタート

しました。夏休み中、事故や大きなけがの報告がなく、無事にスタートできたことに安心しましたが、

やはり、コロナウイルスの影響から濃厚接触者ではないものの何人かは登校を見送った児童もいて、い

つものスタートとは違っていました。また、子どもたちが楽しみにしていた「川の楽校」、そして、祖父

母の皆さんが楽しみにしていた「祖父母参観」が中止になったこと、校内水泳記録会も昨年度と同様に

おうちの人を呼ばないで行うことになったという残念なお知らせから

のスタートでした。 

学級で夏休みの思い出を語る子どもたちの口からは、プール開放が

なかったものの、海水浴を楽しんだり、花火大会に出かけたりと楽し

かった思い出が次々と語られていました。 

始業式では全校を代表して発表する予定だった６年の川畑璃来さん

が欠席したため、急きょ同じ６年の川畑愛実さんに作文の代読をお願

いしました。その中には、個人的な目標だけでなく、越喜来小学校の

全校がどう成長したいのか、そのためにどんな取り組みをすべきかが

書かれてあり、感心させられました。この７２名の子どもたちが２学

期、どんな成長を遂げるのかとても楽しみです。保護者の皆様にも引

き続きご支援、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校教育目標】「かしこく やさしく たくましく」  

 

 

校報 

「児童・教師・保護者がともに伸びる越喜来小学校」    文責：遠藤 

大船渡市立越喜来小学校 

令和４年度校報  №９ 

令和４年８月２５日発行 

夏休みの思い出と２学期の決意 
児童会執行部 川畑 璃来  

夏らしい暑い日や、急な雨も多い夏休みでした。また、学校のプール開放もなく、家

で過ごす時間の多い夏休みでした。私の夏休みの一番の思い出は、地区行事です。崎浜

のみんなと手持ち花火をしました。色々な学年の人と話したり遊んだりしたのが楽しか

ったです。海で遊んだり、親せきに会えたりしたのも、良い思い出です。 

この夏休みに私ががんばったことは、手伝いです。洗濯物を干したりたたんだりする仕事を毎日やりま

した。家族のためにできることが増えたので良かったです。 

私が２学期がんばることは、執行部の仕事です。２学期は、いろいろな行事があります。それに合わせ

て、執行部では、めあてや取り組みを考えます。自分の意見をしっかりと話して、全校がもっと、笑顔が

増えるように、私も頑張りたいです。今年の児童会スローガンに、「絆深める仲間」とあります。全校みん

なで協力ができる学校にしていきたいです。（後略） 
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委員会
５時間授業の日
SB　１５：００

音楽朝会　クラブ
避難訓練　集金日
１年支援学校在籍児童居
住地校交流 ALT

児童朝会 ALT
クラブ

金

班長会議計算大会

陸上記録会予備日
弁当の日

５時間授業の日
SB　１５：００

委員会
３年出前授業

猪川小授業交流会のた
め給食なしの午前授業
SB　１２：００   ALT

全校朝会（陸上壮行会）
クラブ ALT

３年社会科見学
２年食に関する指導

漢字大会

校内水泳記録会（公開
はしません）代表委員
会

４年防災授業　　千葉
SC
６時間授業の日
SB　１６：００

市内陸上記録会
かもしか号　弁当の日

代表委員会 　ALT
３年森林学習
５年支援学校在籍児童居
住地校交流
５・６年宇宙学校

陸上記録会予備日
ALT　弁当の日

復興スクール（１，２年）
ALT　弁当の日

ALT

資源回収は中止

資源回収搬入可能期間

資源回収搬入可能期間

 

 

 

 

 ９月１５日に開催される大船渡市内陸上記録会に向けて

陸上部開きが行われました。今年度の取り組みは、昨日の

自分を超えられるように常に全力で「挑戦」し、自分に関

わる全ての人、道具などなど、すべて自分にとってかけが

えのない「仲間」と思い、常に感謝しながら練習に臨んで

いくことを確認しました。陸上部の部長は６年の野田さん

が務め、早速２３日から練習が始まりました。今年の大会

もコロナウイルスの影響は避けられませんが、この取り組

みを通じて、記録の向上もさることながら、仲間とともに

心も成長できることを期待しています。 

 

 

 

 

 新学期が始まり、早速新しいＡＬＴの先生との授業が始まりました。今回越喜来

小を担当してくれるのは、バンズ セドナ先生です。ご出身はアメリカ合衆国のカ

リフォルニア州ロサンゼルスだそうです。大学で日本語を専攻していたということ

で、日本語での会話もばっちりです。早速子どもたちに誘われて、休み時間にはド

ッジボールをしていました。これから、毎週火曜日と金曜日に外国語、外国語活動

を指導していただきます。セドナ先生よろしくお願いします。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.ofunato-school.jp/okirai/

